



CUENCA

PROVINCIA

REGIÓN

DEPORTES

OPINIÓN

MULTIMEDIA

SERVICIOS

PARTICIPA

LOCAL

**Cuenca**

Local

## Provincia

Provincia

Tarancón

## Región

Castilla - La Mancha

## Deportes

Balonmano

Fútbol

Más deporte

## Opinión

Al paio

Artículos de opinión

Desde Honduras

Editorial

En la barbacana

Éntasis

Expediente de ideas

Las armas y las letras

Libre de impuestos

Los Oteadores

Luna 2.0

Memoria pez

Poco pan y mucho circo

Cuenca ▶ Los farmacéuticos conquenses celebran la festividad de su patrona, la Inmaculada Concepción

## Los farmacéuticos conquenses celebran la festividad de su patrona, la Inmaculada Concepción

MARTES, 02 DE DICIEMBRE DE 2014 23:09

[Sin comentarios](#)

Con motivo de la celebración de la Patrona de Farmacia, "Inmaculada Concepción", el pasado día 29 de noviembre de 2014 en la Iglesia de la Merced se celebró un Acto colegial en el que se impusieron insignias a los farmacéuticos que llevan más de 50 años colegiados y se procedió a la entrega del Juramento farmacéutico a los nuevos colegiados. Previamente en la Capilla del Seminario Mayor de Cuenca se ofició una misa en honor a la "Inmaculada Concepción".

A las 12:30 horas continuando con los Actos programados en la Iglesia de la Merced, tuvo lugar la presentación del libro de Federico Muelas "Antología Poética". Un volumen que recoge, junto a un grupo de poemas, al análisis y el estudio de la obra poética del escritor conquense. La presentación de este libro la han realizado conjuntamente la Asociación de Farmacéuticos de las Letras y las Artes de España, y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Cuenca.



En la presentación intervinieron, Dña. Almudena Gómez, de la Asociación de Farmacéuticos de las Artes y las Letras, autora del estudio sobre la obra poética de Federico Muelas; D. José Vélez, responsable de la edición Pharma-ki; y D. Hilario Priego, de la Real Academia Conquense de las Artes y las Letras. Cerrará el acto D. Pedro Mombiedro, Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cuenca.

Tras la presentación del libro se celebró un concierto. La Escolanía Ciudad de Cuenca, junto al pianista Alexander Alcántara,

dirigidos por D. Carlos Lozano, cantó obras con textos Federico Muelas de los siguientes compositores: José Miguel Moreno Sabio, Juan Carlos Aguilar y Luis Esteban Usano.

Con estos actos el colectivo farmacéutico recordó el trabajo de su compañero Federico Muelas. Hombre tenaz, multidisciplinar, prolijo, fundador de numerosas revistas literarias e incansable escritor. Como poeta, fue el más significativo de la generación del 36. Además fue cronista de la ciudad de Cuenca.

Posteriormente se celebró una Comida de Hermandad entre el colectivo farmacéutico en el Parador de Turismo de Cuenca.

---

Comparte esta noticia



4